

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'agglomération soutient l'implantation d'un centre de recherche et d'innovation d'envergure mondiale par LVMH à Paris-Saclay

L'agglomération soutient le conseil d'administration de l'Ecole Polytechnique dans sa décision de nouer un partenariat stratégique avec le groupe LVMH pour l'implantation d'un centre de recherche et d'innovation qui emploiera près de 300 chercheurs sur le plateau de Saclay.

« La bataille des compétences est au cœur des enjeux que notre pays doit aujourd'hui affronter et c'est un combat sur lequel nous nous voulons en pointe à Paris-Saclay. Le projet Gaïa est la preuve que nous avons réussi à créer, sur notre plateau, un terreau fertile à même de permettre aux activités les plus innovantes de se développer.

C'est notre ambition pour Paris-Saclay : le renforcement de notre excellence économique et scientifique doit être un levier de développement et de création d'emplois. »

Grégoire de Lasteyrie

Président de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay Maire de Palaiseau Ce projet, nommé « Gaïa », résulte de la vente d'un terrain de l'Établissement Public d'Aménagement de Paris-Saclay situé sur le campus de l'Institut polytechnique de Paris, validée par le conseil d'administration de l'école ce mardi 8 novembre.

L'agglomération se félicite de cette décision de l'École Polytechnique qui est aussi une **nouvelle preuve de la forte attractivité de notre territoire**.

Ce nouveau projet mené par un fleuron de l'industrie française s'inscrit en effet pleinement dans le premier axe de notre projet de territoire et de sa feuille de route sur la période 2021-2031 : faire de l'excellence économique et scientifique un levier de développement pour notre territoire.

Avec ce nouveau centre de recherche, notre agglomération démontre une fois de plus sa capacité de **rayonnement national et international**. LVMH rejoint ainsi la longue liste des grands groupes internationaux ayant déjà installés leurs centres de R&D et d'innovation sur notre plateau : Thalès, Nokia, Horiba, IPVF, Fujitsu, Danone, Servier, IBM, Total Energies, EDF, Synchroton, Ipsen, Ericsson, Carrefour, ASN...

L'ensemble de ces infrastructures représentent des milliers d'emplois, dont certains très qualifiés tant sur le plan scientifique qu'économique. La décision prise par l'Ecole Polytechnique et le groupe LVMH de nouer ce partenariat confortent donc les élus et le Président de l'agglomération, Grégoire de Lasteyrie, dans leur stratégie pour Paris-Saclay.

A PROPOS DE LA COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PARIS-SACLAY

Le territoire de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay est un pôle majeur de la région Île-de-France. Outre son écosystème dense organisé autour de plusieurs pôles économiques, l'agglomération accueille un hub d'innovation qui compte parmi les 8 plus importants au plan mondial et qui regroupe 15 % de la recherche nationale. Proximité de l'aéroport international d'Orly, gare TGV de Massy, réseau autoroutier structurant, Très Haut Débit, l'agglomération est un territoire particulièrement connecté. Ce pôle économique et scientifique majeur, s'insère dans un cadre de vie préservé, avec 60 % d'espaces naturels. Aux portes de la Vallée de Chevreuse, avec ses terres agricoles sanctuarisées, ses espaces naturels, ses villages de caractère et ses villes à taille humaine, la Communauté d'agglomération Paris-Saclay offre un cadre de vie et de travail privilégié

